

Petrer desbroza cerca de 300.000 metros cuadrados de solares urbanos

20/11/2024



Los solares se han desbrozado en las últimas semanas | Nando Verdú.

La concejalía de Servicios Generales de Petrer ha culminado la **segunda parte de la campaña de desbroces de solares y cunetas del entorno urbano** de este año 2024. En esta segunda actuación, **se han desbrozado un total de de 110.000 metros cuadrados**, de los cuales 90.000 pertenecen a superficie de solares y el resto a cunetas y lineales. **A lo largo del año en total hay 280.000 metros cuadrados desbrozados**, pues en mayo se intervino sobre una superficie de 168.000 metros cuadrados

aproximadamente.

En esta segunda actuación, los trabajos se han centrado en los caminos de la zona periurbana como los caminos de Ginjorler, Cirerer, Atmetler, Platans, Carreteril, Costa Valencia, entre otras, así como en la avenida Catedrático José María Bernabé, la calle Vizcaya, calle Escultor Mariano Benlliure (frente al actual Instituto Azorín), Amazonas, Hispanoamérica, Zapateros, Alfonso X, Quevedo, etcétera.